

を講じて貰います。

午後

今朝は、2.1道路から雨水が、2mは1
3m、4mの豪雨となり、さうに雨の間で10m
走ったので、走行の場合は、排水沟が水位12
mまで排水溝が満たすと、車の逆流12m
が走る場合である。車中で実際の工事位置、雨
が降ったとき、それが降ったときに面積は約11m²、10cm
位10m、下を走る車の位置、浸水の排水溝は15m²
一筋、逆流11mまで豪雨になると、この逆流を
防ぐのが、当分としてくれんかといふ山下市長主
の方から話を聞きました。上に解りませんから
早急にこの問題を、担当課で取り扱って
おきたい。今後、次年度予算で市長補
助金もありますので、今後は暫定措置を行
くことを今後もお願いします。

議案

11 総務委員会 1.2.4.5.9、夜間を
許します。

11 契

今度の施政方針を評議する立場から、般之
1. この内閣を出た次第にござります。
了義の内閣は、冒頭より公表いたしましたが、私は古
市長は新市長の政策発表を基づいて、今ま
今度の施政方針がどの程度調査を実現すべ
く第1段階としているように、1.1.非常手段味

新に於けるがございましたけれども、この基本政策
はともかく、シカドガの施政方針は3月よりと、内
閣の松田元輔内閣は松田公太郎から施
政方針であり、オイザワ新潟市長会議が打ち出し
たいわゆる政策を最初に松田公太郎の施政方針であ
り、これが新潟市長会議12月11日です。同時にシカド政
策と併せて御参考にされたいわゆる市町村費印
刷行費等でござります。シカドは上記の3
点から市長は今後の公私整頓事業を合理的
に進めて行くと、もう少しうなづかせを打ち出しました
が、10月から基本的な構想の中には基本的な
施政の中にも一つも書かれておりません。それで又
今アスコット車業、路面舗装の事業を大分
盛り取ります中です。二中日連鎖12月14日=3月
大の進歩だといふふうに松田も口議会で
説明12月11日です。又二中日連鎖全面的下支
持12月11日。しかしアスコット補助金は
もう出んじ、その自主財源化が12月11日で
V. 松田向親があと思ひます。

新潟市長会議の中での主張は3月、助子11月は、
新潟市長会議の中ではあるまでは、主に
二中日連鎖車業 12~3万ドル位の自主財源化
が3月=3月、シカド車業の出玉だけは、当然改
善の補助金を受けるべきであると考へます。
アスコット車業の補助金を交付12月11、10・11
過去4~5年の過程を評価して、備合以降はリ
アスコット車業の大幅改修の補助金を導入して
10月11日。シカド車業の市長の財政再平衡
政治手腕といふのが全般評価はなります。

したがい年以後の算出の実現性の方へ構想を全体的に詳説すれば、最初38景位、私吉田も派をござりますけれど、後10景位上げまし1、48景位となりましたに詳説をおこないますが、このは全く落着いたござります。更に後15年を上げ3.15となり。特に官府済市の中幹農業のあ3と=3のサトウタビノ計15で、またさきにタビノを上げいくといふことを記してありますし、又タビノ農家を保護していくといつて極めておばらしい改革を記しています。4=3が施政方針の中では、全くタビノ作を否定して4=3の農業改革しか認められておりません。より近く私吉田折角すればらしい基本政策をもつて其の合議がつくつてもうたれにも拘らず、当小委員会は、極めて施政方針から3.15ならば二中口大農をいかでどうするか考えてます。4=1一体今指摘して4=3の問題はタビノ作を考えてありますか。タカハ桑田翁にはあります。

答

お答えいたします。ニラリタタキタビノ農家の問題は和々うへも、一筋目施政方針の中には取り上げられませんけれど、官府済市が10年後100年後、4=3の計15を想定して場合に4=1タビノ農家のあと10年後を算くかと、4=1を考えては、場合に、この問題が當面の問題となるが、タビノ改革に掲げたいと思ひます。内閣は新都新法の施行された場合に来るの10月施行頃が出来方として場合に過

地帶といふらうに違ひあり。上半銀側が過度東
地帶 KTS と農業 43.11.15 月はやつて 11.11
計下へござります。次に 11.11 月考慮に入れる事
範囲諸々将来といふことを考慮せしめ場合に於て
作農農家は段々 13.3 位からと。しかし現状階
段は 13.3 位を参考に 11.3 が、それより下の場合、一
般の古株集新と。43.11.3 補助を与えて贈是持
續を 12.10.3 計下ござります。

II 番

この種の政策を掲げたが、革新を主軸に
おこした政策を掲げたが、この施政方針は、
水土改革の理由、中々 43.11 月全く成らず集印 3 人
だといふふうに計り難い事です。希望と 11.12.1 月
KTS 1.1. その種の希望を 1 つあります。

市長

施政方針は、中々 43.11 月から、43.11 月から
からと 11.3 月問題の問題が 11.3 月問題です。

II 番

この基本政策の新しい施政方針が実現され
3.1.1.1.1. 成立の希望の方針をつけてあります。が、
現在の希望の方針の施政方針が 11.3 月から、11.11 月から
基本政策が 11.3 月から、11.11 月からといふことは、全
般問題は、11.3 月の施政方針では記さばる事
を付く。43.11.3 月の希望を 1 つあります。

ア 告

今年の施政方針は初回は、私。実際以過去
10ヶ月間施政担当し、審議会施政は、二ヶ月
以内にからたるをいう考え方立派で、かく書いた
ままである。

ア 告

これまで革新委員会議が打ち出した政策綱領
は、うなづいていいと、本件参考にする。
実現していかねば、それは実現し
難いと、いいといふ考え方あるならば、二ヶ月施政
方針の印では、どこを置いた。本取り上げて問題
等は、いつもの、何が何でもないし、何よりも二ヶ月間
革新委員会議は、かくして中大改革をめぐら、今
の実現するべき重要なことを参考にする。

ア 告

革新委員会議と、何が何でもない、個人的
なことです。

ア 告

一方で、私は、革新委員会議は、
もう少し、運営の立候補があり立候補の申込、革新
委員会議の申込、立候補といつて、立候補といつて
立候補の申込、二ヶ月政策を打ち出しても同じです。
革新委員会議の選舉は、解消するなど
これが小説。

市長
新規市長候補として現在市政刷新会議に参ります。

1 番
附つきり書かれてます。草新会議の候補をがんばります。
解りませんが解らんないで下さい。うちはどうは
ちがつたりうからこそ我々は理解していいとおもいます。

2 番
市政刷新会議に参ります。

1 番
草新会議には参ります。市政刷新会議じめであります。草新会議には参ります。和田洋人
が、選手権をとる。日本は和田洋人を支持する。和田洋人を支持する。和田洋人を支持する。
草新会議を出でて努力すべしとあります。和田洋人を支持する。二小口消して下さ
草新がいいならば。

3 番
草新会議と審査は連絡がある。それ
以外は、政治力責任者としてある。

4 番
参ります。

11番

貴方、責任を負ひへども、一体 誰の責任で
あるかありますか。これは全く虚偽。今やかのあ
る立場でござる。貴方、責任を負ひへども本末
倒置。

市長

私が持つてゐる資料、吉原議員が公表させて、市政
刷新委員会議事録を公表せよ。

議長

休憩11時(午後3時3分)
休憩11時(午後3時11分)

議長

引き籠もり議論の専門を許さず。

11番

市長はもう少し冷静な考え方をもたらし、不
吉原議員が打ち出したことに対する政策に対
して私は「意を憲法にはいつておられません。

お13 村山先生の改革を打ち出しても3人だけと言
うふうに思ひ和りますけれども、10人ほどの議会を
がら市長は振舞二中を失ふりません。それほど多く
あることはないことはないが、豈かにそれは議會が
止むるが、又議院運営部を改めかう形で利用
しますといふ考え方かと思いますが、二中につけては、
管轄する分室叫んで12つあります。

沖縄自衛隊の取扱い問題、不満り、これまでのもの

國政参加、國政参加の問題がござる事は幾處か
月の間より、實感いたしました。二つは日本国民としての権利を行使するとの意味で甚だ意義があり、惟々我々資格が5年未満となり
て投票権を失う事に心ときどき既に所感ある様に
御纏め題を少しおげて國政へ名乗り上げて
了方で各政党ござります。市長は革新青年全
議員中で、革新市長たる由ゆえありまして、そ
れを前に成る日那等は意味深くおもひており
ます。又非常に多く老練な方々が意味しらん
たる方々を挙げてあります。從ひまことに一度
の國政参加は如何。市長自身一體革新青年
と革新改進のゆゑ、如何改進の實現權を支持
する。そのあたりが何といふ事です。

市長
所感
11月11日

しかし、市長から聞かれた場合、市長は引取る
事無く、即ち改進のゆゑ、いざやくいふ事
です。

市長
國政参加の場合、誰かに入ることか、革新改
進のゆゑか、かくするかは誰かに入ることか、い
ままで重複するかと思ひます。

11番

市長スピーチ補充を支持します。この市長は
多様化する、この日。

市長

この市長は選舉運動がなされました。そのう
で何人かの議員さん、市長は誰か支持しますと云
ふ口調も入れて小石川さんにはかりもありました。

11番

選舉運動について、これは私は國政に二三人
進んで、選出された當時済市の五代目市長。沖縄のたぐいにも
是非御心地がいいと、もう基本的な信念が私自身
あります。沖縄をいつものと云う自体、私自身
選舉運動を云うと云う意味で、からこそと云うことを
言ふ。この結果はいかがいいあります、豊田と誰
の前でも、市長は沖縄を代表する人物の二人
で、何人かの議員を加えて選んで下さい。當時済市
の問題も、少くとも當時済市と二つから合併、少
くとも、國庫補助金をつけるべき事業もたくさん
あります。それだから市長はさわやかに仕事を進
めて當時済市をよりいい方向で事業を推進して行く
國庫補助金をもらおう、アメリカの補助金をもらおう。
もう一つ考証の方は持つてあります。天下の想いがわ
ります。私はいつか心もいひと云う考え方
方がいいと云うが、東洋の問題です。

市長

片山の前回の御質問に対するお答えと申します。市長
就任いたしました。このままで勤務はござります。

II 番

勤務いたしました。これまでの上向きです。

議長

進行いたします。

II 番

以上岸新選出議員との市長の間接面接では
ござります。

農業政策についての問題について申す。施政方
針の中の春耕度量化計画と砂糖税の問題で
問題を取り上げてお聞きします。将来10年後をめど
して、その施政方針本筋の方針を述べておこうと
いう答弁をいたしました。今施政方針は
今年度にかけての施政方針がありました。12月3日
施行現在のところは砂糖度量化、砂糖税の
保護育成を否認してしまった鹿児島市の農業政
策といふことは、非常に悲しい限りです。これは市
長が、施政方針の中から述べられております。
しかし、施政方針の中から述べられております。

市長が農業育成の全市の農民に普及しようと
努力されておられます。これが確かにうけとては
うけられますが、しかしながら一体全農家の市長が行
なつておられる中で、砂糖税から、ペニールハウスK
をりがたの場合、農業はうなづかず理営業K

何より考へらねど、どうも、先ほんにいひ方同
じます。

市長

市長おられます。当然今職務に考へら申すに
と思ひますが、砂糖大臣の問題に和をテレても
吉林更新といふ御命令を以て吉林を更新して
又砂糖大臣を極止と。いうふうに砂糖大臣の
問題に対する御命令を以て取ります。

II 番

もう二つ目ですが、当然宜解済市に署幹度
禁化物を止めてから砂糖大臣保護育成しなけ
れば、日本をいふ御立方にして、~~→~~ 請せられ
いきませんが。

市長

当然おられます。今や

II 番

一か月前、施政方針の申込記、1月15日をいふ
二か月前、御立方問題が起つた。

市長

吉田内閣は1月15日御立方をさせりました。

II 番

一體宜解済市に署幹度の御立方如何等々K了
を1月15日、御立方、又、大臣御立方議行1月、御立
宜解済市議会

1月29日午後1時半から、次の補助の方法
が31日又、午前8時10分程度の営業所得の
引受けが可能である。4~5万。
これが同時に一体當時済市に現在の営業所得
をうながすところである。このことによる影響は多く。

市長
担当課長以下に明記する。

済林課長

和空主1月3日、當時済市に営業所得、集計
日数11月11日付で提出され、政府の全般的な政
策が述べられており、営業所得は1月11日以前の了了
と見られ、現状では3月31日まで當時済市に
営業所得の算定と営業の実態を把握
するが、非常に困難であることを知りません。

II 索

営業所得を1月3日、把握不能と1月11日条件
が立たず認められないもの。1月11日までの営業所得
が1月11日まで、午後営業から翌日3日所得、ある
いは又副業から翌日3日所得の大体、私は
判斷し得るが、又判斷せば小は不可。
当然、一日施設方針の中止営業は、3月31日
午後、営業所得を公の標準形態化せざる
いふんだと、被災の営業所得は二月11日止
められることなるが、未だの営業施設、V.T.T
の程度が不可能であることが、午後には相
即、今、問題點を除き1月3日、3月31日営業設置

川指導体制の確立を11月に終了した。ヤマハ大
会を終えてから、大体どの程度まで民間引
き上げられたか、ということは川の松口政策などという
かうか考む10月ですが、勿論川口は、一筋の問題
であるは、市長は市長としてやらず、YIA農業
振興の現状の実態、全農掌握出来ぬまます
が、この農業振興と並んで確かに理由がある
様ですよ。

農林省

今農家の実態調査が新潟県で進めてある
ところです。前回農家の農家報告を
してもらうと、川口は川口農業自ら申告して報告
書を提出する所であります。川口申告の実態
は面積が25ha人です。川口市では実際
耕作面積と言つて、把握出来ないし、尚市
外地、中城、北中城、西原あたり、川口は山野
地の耕作面積の問題を取りました。川口市農
業課は、川口の問題で全把握出来ないでござ
ります。それで71年度予算で農業実態調査を行
っていきます。今予算では、47年3月まで申告を
受け付けてから、48年3月まで申告を受ける
といふ手立てが方針で進めております。

川 番

次に3月4日、農業課、税金を取る大蔵省(南)さ
す川口、一体農家の実態、農業振興のための
ものかといふことが把握不能なままであるが、
川口人の振興も大蔵省、農業課が主務となり、川口

7月3日 講演の音源

農林省説明会

各個人個人の所得額はどのくらいと思ひます。

II 畜

所得額は個人の年収と年齢と市の全体的な
所得額、これが農家個人の年収を平均して11ヶ月を
1ヶ月に換算すると約1ヶ月半程度の差がある。

農林省説明会

現時某日本化成社の取り扱い。

II 畜

手作業の場合は政府が行なう農業所得扶助
制度と同じだといふ話をしていますが、政府の農業所得
扶助は1ヶ月半。

農林省説明会

182ドル1ヶ月。農業所得1ヶ月。

II 畜

平均182ドル1ヶ月。

農林省説明会

1ヶ月。半個人農家の場合、積合から出た
手作業の手取金は1ヶ月半。然而て農耕1ヶ月の全
部が農業として話されています。従って手取金は、政府へ
預け合て、農業という主義が、ある人では、動作面積割り

150坪以上で、片1箇所以上、隣3箇所以上が
アリバア農業がある人です。それを除いては、
例外現光農業がある人があります。総面積150坪
から以下を除く農業がある人に多い数です。
これが全部包含120ヶ所になります。

II 稲

1人で農業人口は1人当たり、162戸の11戸であります。
農家1戸当たりです。

農林野菜

いわゆる農業人口です。

II 稲

農業政策を行な出す上に加えては、162戸の11戸
あります。農業の生態農業新規開拓農業を十分把握
しておけば、少なくとも農業政策に対する打ち出せ
る数があります。これが1戸相当の農業人口で
あります。ある市長は120戸、多く農業新規開拓農業
の全般把握をされておられるようです。現実にはいわゆる
ですが、120戸と農業新規開拓引受け30戸と11戸
場合、若さ人の市長の政策を十分実現され
ます。農業の生态政策を反映させると、いう場合
は大体、120戸のうち10戸がおかれていますが。

市長

市長は都市形態を120戸30戸、都
市形態を120戸の農業、120戸の都市形態を農
業の120戸が、ある程度、市長は120戸の農業、120戸の農

思ひへかります。

II 痘

大だいびく病といふ病はんじやうがでいのう病
といふを。

痘疹

數字的くじき相当難易が あります。思ひ
ます。

霧林禪客

初答をうす。此處ハウト人口。今当渠と
渠井園芸がほんとありますけれども、どちらの方かね。

II 痘

思ひへかります。

霧林禪客

当渠がやうとあります。27株。11年約11
本体。650ドル以上です。渠井園芸が。
3株。一株本体500ドル以上です。後へ27
本体500ドル以上あります。

II 痘

思ひへかります。思ひへります。

霧林禪客

いのちの科、植物を生体の種子を購入
12月1日。新成。11.10月2日。

II 畜

果樹に火あがません。当にあります果樹といつても
果樹のない所。施設方針の中にも描いてある
果樹園芸所も火あがめません。

農林課長

果樹の場合は火あがめます。

II 畜

二小の省的済付火の防除。今収益を上げ
1万円を年。

農林課長

今までも多く出ております。各実地利用
ねたすも業者を主体とし、

II 畜

火の防除収益を上げ30%

農林課長

火の防除は大体100ドル内外です。実地利用
しておられる火の防除費用は出さません。
全部内を手取り火の木や火の木を出します。

II 畜

火の防除100ドルの収益を上げる農業ヒラの
火。

農林省
農田排水

II 番

丁度日本が都市化しつつある間に、
市町村の形態がいい。大麥等政策を推進
する意味で、1月1日、1月3日と入るに裏がある
思っております。十分認識してあります。
これがから市長は出来たての年、桂園に現在
まだ4年を換金作物に切り替えたところ
が、方々お見え様なござります。また桂園は解
1月31日付で。

市長

当時同時に、当然二つのもう一つの小川が
あります。
当時以前は、豊饒のまんじゅうのとこで有名で
あります。それであります。

11番
農野經濟へ消費者は一番高い野菜を買わされ
てはならないからそれがよくわかる10ります。
これは私日本政を担当するところの蔬菜・食料
ながら私日本古く東洋人じゆかと思ひますが、
モレ市長が考えいの様な糧金水物へ早くアリ
變え入行こうといふ考え方でありますらば、市内から
生産二小3 その新鮮な蔬菜類が直接消費者
へ流れりまし1省く提供されると思ひますけれども
経状況はどういたし。商人七農連市場、又3リは
つオの農連市場等を経由し、市内の店へ流れ
り11 から消費者の台所へ流れりむすとリツ大
様な形にカツイで3様にあります。一體やうを
解説す3次元Kロ、どういう考え方がござりますが。

而 然
市内は農業組合セーラークラブござります。特長復
帰セーラークラブです。セーラー花奇園共、野菜
のんは相当の市場セーラーとを持たなければ
農家は野菜やせんべん作りなきれど、今ノ砂糖
大さはなし11 野菜を作りなきセーラーと進
みうして大場合へりの販路セーラーが、問題に
なります。現地セーラーはセーラー湖を申し上げます
と、農商相11セーラー農家は一生懸命作つた
ことを、いつまでも花奇園セーラーへ手渡の
獲得が不可能で11セーラー銀行公金11です。
本多の場合は、一農業者11セーラー花奇園、大阪支社
へセーラー市場を持つ113種あります。
特長は複数のセーラー花奇園、御饅頭が11セーラー、消費でさ

かりがとうと思ひます。やうにの場合においし沖縄の農業組合が農連といふ組織とともに会合をされ、本土あたる市場を主な農家のうちう野菜、あらわすもとを取る場合K.心配するからねくらでも取れるとなる忙態を考慮して水口連から水口連へお問い合わせ下さい。

もう一つ意味や二つ問題大切なのは、沖縄の将来の問題として、幸い本部にちがう農業人の集まりある農協というものがあります。もうひとつとも答えておいた。今後の問題に対するものは、本來政府は農家の農業を進めていくを思つてあります。

II 番

沖縄は夢の様に話しかねなります。将来的協力であります。市長は71年度からすぐ今年度からビニールハウス、罐詰、神柳副産物といつても、わざら農家の生産奨励をやさしくは。今までの体

市長

県知事は、今やままで明日から全市砂糖と野菜の販賣K.15を設けにはいかないが、また、もう一つ意味や二つあるから、儲かるひとと、もう二つも奨励するつもりは、二中核の販賣や二輪車の販賣といふふたつの奨励がござります。

II 番

下すから生産獎励をする場合は増産になり
ります。これは、増産の品物は将来組合
にタクツアリするんじゆなくて、現実の問題とい
うとアツイレタリればならぬ。様な事態が起つては
どう。

市長

現段階で、10月1日、宜野湾の野菜の販賣
市民で口説かれて、頭を抱けあります。

II 番

うすうえ、種苗のうちも、農業が勝手に売出
せりんなどといふいは考を方へては誤りです。

市長

只今のところ、農業でよろこびながら、二月三月には
して、少しもういは相当利益が取れると、
農業と都市個向農業といふを獎励11月3
日付でござります。

II 番

臺灣をかさう。施政方針の件で農商の内
閣を取り上げてカリナセん中止。10月から
宜野湾市で、11月1日耕作地がせはめられて来て来るK
銀11万ルート。又の農業農業といふ方向へ漸次
進むべきである。今後も市政を担当する市
長が何事もこのK銀を施設を施しありといふ事
は、これが臺灣のため、農業、11月1日、先づK銀

多分之れ、非常以不宣和がる諒承なります。
今秋に付11. 例故に3月13日からは解かれで
いかどうか。3月11日市長令11日。3月11日家商
獎励、家商に付13施策ヒリテルハレ、会器考文
ルル18日ヒリテル氣持下斯コガヒラゲ。

御 考

当然考えイカリテ。先づ意味からおきま
し。宜野湾市は健康都市ヒリテを宣言して
から3年。3月13日宜野湾市内に販食店311
戸を対象として、販食店の距離が離れば
いう意味から考えて場合に宜野湾市内に移
されば、二小口並々将来れわ111。ビニカ
通川新ノ國地の人々に持つていかなければ
りださうと覺ります。特く砂糖ヒリテ同じ
心地いいですが、3月11日意味和實際ヒリテ
在籍版ヒリテ13日。めぐれか111。あすにわ111
も優良品種ヒリテ13日。神印会を出てか
ります。

II 番

二小口今始マツタヒニ付けて、従来からア
ハア1113日。現ヒ市長令話ヒリテは健康都
市だから、二小口市内に二ヶ養鴨池を造らせる
うニシテ那都ヒ健康衛生の面から好いハジ
から。ビニカ通川ヒニ國地を作つて移シテ
いう考え方下す。

市長
といふことを指定しないと何が思ひます。

II 総
いわく、現の春假業者は既に施設も完備
して、春假は精闢いためあります。今後は計
画的施設を講じながらばらまき、健康都市
として名目であります。先づからいわば年次予算
といふ考え方、二年以内で行なうべきですが、
まだ遠境衛生面を充分に考慮して実施す
るつもりは、今後は解りますけれども、一体何で
すか。

市長
諸々板付等はなく、非常火災、113
等でござります。

II 総
今度は113人達は魔法によって見えます
ことです。

市長
片手にござります。

II 総
合併後は、市立幼稚園も合併後から一
年前よりは指導部会を11月3日市長の改選
以後は、片手に人達を1日半早く保護12月7日
4月3日改選の影響によりかかず1月3日

代 表

「だよりやうつ場を検討しては誤れど
ござります。

II 市

政策口あります。これが河川保護1つ目で、
いうことを施設方針と申すと触れられておりませ
んが、自ら積極的に人々を保護していくよ
う考へておられます。

市長

担当課長と1つ目で、十分にどう問題を計り
て、保護育成しますと1つ目です。

II 市

担当課長がせいで、1つ目次回避ります。
次の主義に移ります。5号線沿の南側並びに
左側堤防事業につけてあります。
前回答申通り今後、課題としてあるのは本筋の
南北向の橋といふ。当然5号線沿の南側とい
うことは北側を置かなければなりません。私は
こう考へておなります。従つて5号線沿の南
側計画につけては、相当同心力持つておなり
され申ても市長は理解しておられるに計ります
といふことになります。非常に不満であります。
いつも市長は毎日5号線を避つておらずあります。
あの建設ペースはやはりと著しく比べて
はるかに遅くなっています。足りり放題に家を造
らうとしたが比うる。尼恩翠堤事業、もう1つ大

おのれの新規化から人選策をとる事で、うそうそ
先生方の毛頭苦いのではござらぬ。あれは上
多難な間際の間際で御機械搭載車の運行、市長の
決意があるからうそ。内閣の一人の答申の如きを。

市長

子午線の開設は10月2日より、種族階級別に10名
1組、3組1組をベートタクシーハーの将來が期待され
る103部隊へ派遣されます。内閣は意味で、もし区
域整理をするならば、地域格式と記念の首領と競
争する進歩の立場を取らねば考へて置かれていた
す。

II 番

区域整理をするならば、誰が又りますか。市長
が又んじたる所が、

市長

地区が、いかがいります。地区組合をつくる
く、又は地区と思つておられます。

II 番

この日は10月1日、種族階級では実体的民族集
合修復会11月3日4日5日6日7日8日9日10日11日12日13日14日15日16日17日18日19日10月20日

市長

種族階級の日、開催地域の11月1日2日3日4日5日6日7日8日9日10日11日12日13日14日15日16日17日18日19日10月20日

八
卷

新潟理渠の問題といふやうに通ひへん
通りの人の街へ行ひたるがかります
かく状態で市長自らいふ新潟じいかられ
と思ひますが、将来地主組合トメトガラは、市長
といふ二点に付いて考意していこうと考之方
以立つべしとおもひますが、あるは市長自らあ
れ地主を構成した市議会を作りたい、ある
いはペートランを作り計画があるならば、具体
能な方針、新潟が今からなまけたべきであると思
いますが、新潟が今、無策である。当八月放つ
人物二三人考之方あるのが。

九
卷

前にも申し上げました通り区域整理にあた
るに、新潟新法の施行となりますが、市がある
のは、やはり道路の圖上にとが、指定した場合
に、1年間の予定がなければ、着手しなければ、一
度から下道路を設計する要意味がない
ります。やはり開発から實際にこの施行が現
実的か否かと大端成る。この問題は考之方
へいくんじゆがかかる。市が前にもし早急にやら
なければならないならば、即ちと話し合ひ、あるは
地主組合を作り、小川小川不可能じゆづら
と思ひます。早く戦改金團々市政小物を立て
て、現在の市と他の区域整理と和合せても
10万ドルといふ政府補助金をもう1割以上
強化し、10万ドルの補助の目盛もつかない限
り二点の問題は計1.1万1千日、私1.3万地主組合

4) 繰り替わる税、税金が1年へ2年化のときは
1年間でも早く、解説する人が多いがと思ふます。
市が刈り取る場合、雨水権も権利と6年もかかる
場合多、誤りがちの事は、二重からの上へ6年となり
うあります。組合でも1年が早いときあるんじ
刈り取らざるは是解を待つべきかと誤りがちの事
です。

11 番

新潟市の整備やこれまで、まだ市地主組合に
さりあきりといふことは触れておりません。只理事室の
内閣と、5年後の開発計画が市の大きな松井
市長と、課長の大生は懇意でありますし、市改め日が
5年後には3人でありますことを指摘してあります
が、これが3年後改めて神明会が争うべき事は
云々を11月あります。市が新潟市、地主組合
でもあります。新潟市が新潟市すれば自潔し
二重は、神明会の交渉は不向きはすいあります。
新潟市が、神明会をもうあうと思つて、決して
心中はもう3年誤り日をさせません。従つて市長は
もし早急に又3年でありますといふと、市主に立つたら
は、市主組合は、どうなが、市改め3年後5-6年
がお33が、これで新潟市は自身を前途に1个
有りた新しくして13万の産業整備がありま
5-6年お33が、10年かかるが刈り取る。40年
計画の必要があると思つりますし、又里の開発方
向く今刈り113年23の区域整理地域は、あり
候。54年かかるとも、整然として立派な街路の
を算上げてありますし、新潟市が、放つたらから申され

3月13日記載會合に於き、之に付木綿花の開拓
事務所はすむかかります。東北管区周辺にあつては
さへあります。又うそ3ヶ月後も左の如く形狀の
1. 路線圖を準備しておる。株式狀態は3月11日
の4~5年の間には7534113で右の如きを右の表題
通ります。又3月11日立場からシク問題を取り上げ
てあります。市長の早急に又3月11日付
と13月13日表題は、7534113。清の表題は3月11日
の如き。但し時事は、1月13日付、市長の方針
に従つて地主組合を今より張り立てねば、其の
準備体調を整えてべきであるが、シク株式會
社とあります。如何の如き事実が

市長

1月13日付、上号標題と表題は、市長の方針
企劃が入つて来ております。仙取前川入つて和
田です。私が就任してから入つて、場所は和田主
です。都新種は1月11日、シク確認済花があり
ます。市長は1月11日都新の中の構想は1月
11日付道筋がかかるが、勘定1月11日
1月11日付道筋の逐段整理と規定の要計
算と、家を運び去るが、株式規制していよいよ
二枚目相当課は付けてあります。
1月11日道筋から今まといふふうな割合付けて
いた以前から、穿深く縫を引かれます。前から一派入
りくらは住民業者、勘定1月11日個人以初度3月11日
の開拓事業許可をもらひた段階は1月11日。勘定1月
11日規制して納得いく。株式会社1月11日

この道筋の通り通りと見ながら、うつむく
ふうひは新幹線にむかひ、今向題口でいつま
むく橋のそなへであります。

II 番

4月3日。今年度が春季いじみは、今やうり
うとうく懇親会と併せて新潟市街地で十分
の収支を取るに立派な結果であります。

市長

こんな立派なもんはほんとうに、二年ほど
は「類似した構造の人口減少率は人気なうど」と
いふことを考へてあります。

I 番

駅向がありすから、駅向東北に立す
新潟市から押上小林市長が就任した。山崎市
駅北、市長自ら次の政策、二年以内に新設をう
さがれています。

市長

あります。

I 番

解りません。農業政策との併せた問題
があります。例えば「復興の問題」などあります。
それから琉球政府の資本計画、おもらく何を
どうするか、思ひます。これが、市場、流通、経済、

色人材をもつておられ、この重要な問題であります。11月3日～4日、市の会議室にて新しく福岡市内企業の人々が、予算執行の問題を机上で取り扱うための
検討会議を開く。

市長

古川義新、ビルハウス

1 節

二中日、5月17日の会議が開かれた。11月3日。

市長

後程、お詫びいたします。

1 節

草創生斗会議は、名前も、確かに古川義新
市長、吉田信義市議員連携の場合は、沖縄の政治
をうたう、即ち今や「自由民主主義」政治から
革新団体即ち革新の政党、教職員、労働組合
、児童青少年団体、一般の革新委員会等
等が主な会議である。この会議は、草
創生斗会議と恩田市長、吉田市長が連携
の際に立候補し、選出された後、翌年会議開
き、市政刷新会議として了る。革新生斗会議には
30代以下の若手、本校の生徒たちも含まれて
いた。吉田市長は、市政刷新生斗会議として正式
な名称が付され、吉田市長の「市政刷新」
が付された。私は相手ではなくて他の名前は市政刷新
革新生斗会議である。午後3時から始まります。中

市長
御了承す。

1番
草創選手会議といふかも、やはり市ペイ内務局
同じであります。名称が違うと、うそいふべきであ
りますが、どう御解してお申しますか。

市長
はい、承り申す。

1番
はい、承ります。

2番
今まつ1番、専門に対する草創選手会議推
せしものは何といふか、御答弁いただけますか。
確かに、草創選手会議推せん、専門問題一部を
いう事は、本件があります。うそいふべきは、是れでは
ございませんが。

市長
私がさきに専門に対する草創選手会議
といふやうな改訂案を提出した選手会議の
細かい点を聞きます。

2番
専門人として改訂案がありましたが、二点の不備がある
と、専門者から意見がございました。而してそれを加付いた。

シカヨリミツノ件の件に付、七八人を草新基斗会議推
セル4月11日午前

文書

草新基斗会議のメンバーが市政顧新基斗会議の
メンバーと同一であります。

文書

以上、二件の請向題一部の立候補者を列記す
べし。草新基斗会議から出た本件も立候補者
をいたせん。七八人を当時の市長が市政顧新同
志会議ですが、これらは、片々名目ではあるが、人をも
選り出さねえんです。

有権者に対する選舉政策、二つは立候補を実際、有
権者に配られたと見ります。八二一市長顧新同志
会議推せんをうけ立候補してんだと、片々立候補
件の配りをうけたと見ます。都是がいう事は、片々
片々有権者に配らせておる人間です。

新。今後12月13日、有権者各位が政策を公
表するとき配布を本件がいつかやうございます。

文書

本件市政顧新を御憲12月13日午前、草新基斗
会議、内各口同一で、三月11日午前、別に氣
に入らぬりませんとし矣。

文書

以上、今まハ1番の所連問に付し、草新基斗会
議、七八人を、草新市政顧新同志会議をいたし、K

答前回の意見を参考に改めて、昨日質問で
お尋ねいたしました。

市長
同志会に又来りません。

1 番
同志会は誰がいいません。

市長
貴府津市市政局新規開発企画議会で2つ
あります。統一候補。

2 番
前回の件は既に承認された事で承ります。

3 番
お3回目意味で質問いたしますが、内閣官邸
は個人でござりますので、精細化を思って
います。

4 番
二点目は、1月4日新規開発統一候補
山崎向達一部といふようにもっております。
私がうそです。貴重な1着議員への回答は改
則開発へ参ります。

5 番
1月5日13時、延会定期午時であります。

日程が公表されたのに何よりも、時間は公
表されたと思ひます。御連絡ございませんか。

(電話をかけました)

議事

御連絡が出来ました。次の時間で会議が
あります。

予想

誰かL団体が同じようにおこなう日程を複数
ある場合、前回市長改選新規新規会議が統
一候補というふうに思つて10月27日。支援する
団体が同じく公表するので、そちらをも。

II 意

私は3月13答弁口頭であります。責任
を負うべき首長は、誰か二ヶ月以内に指名す
る改選口解説会の開催をめざす動き
を10月27日。私はその口解説会の開催を責任
に負うべき。誰かがXへもあらば、その改選、X
のままにはいかず思つて、一方で切ない
感じが、一体誰かがする。二ヶ月後10月27日
態度は1書から念を押され、新規新規会議
で開かれてから3月13日までが、当車をわざわ
ざ車内に停めておかれ間違えがちます。二
か月先から私がいう様に全く裁判所所有者
と想定しておらず、それが態度をというふうに
考えます。だから私は冷静に十分考え、慎重に

長い時間で5年未満です。あります。
こちらは新規会員登録も皆さんも済んで
います。今月の前半であります様な報告
が1つあります。お詫びと承認いただけます。

II 番

議論新規会員登録1件

(賛成と反対)

議長

今日の議論から市長の答弁が1つあります。
それは以下で御説明あります。新規会員登録
者があります。御説明成立します。あります。一
小の議論となります。

新規会員登録休憩3回の御用意
がござります。

(賛成と反対)

議長

新規会員登録休憩1回です。
(年間4時頃)

議長

回答します。(年間4時15分)
休憩前より3回休憩を1番、実施する旨
内に許します。

11 休
休憩前より僅内へ向駆け、11月12日、二時以上
遅く飛行し、次以降約1ヶ月。

報告
決して20番の何者も總次郎君、2.3、僅向を
許します。

11 休
報告 駆除を提出する3月、^{2月}11月12日
遅く飛行せん。

8 休
前報を提出します。
議会も朝から僅内を駆けめぐり、休憩1~2
3分も13時迄11時10分。本日は二時を过了即
ちも11時10分に退院11時10分。

(賛成40票)

報告
今月も前報の又告表から本日まで賛成向
き行な印を打つておるが、却報がまだ未だして、
折衷の賛成案が出来たので却報が成立11月
11日。

(理由を説明12下記40票)

議案

本年の議題について
本日より一般質問を行なう旨の附帯議事録を
提出せん。

(附帯議事録 10月5日)

議案

附帯議事録に依りて、一般質問を行
なう旨の附帯議事録を提出する旨。

議案

休憩 11月19日(午後4時19分)
開会 11月19日(午後4時25分)

会員

只今出席12名。議長口出席報告なし
下さる。

議案

日程第2。議案第1号 市町済市給水条例
違反の件と過料処分の件と上程 11月19日
午前8時議案第3号 諸般の件と上程 11月19日

議案

本年10月13日理事者と親附して附帯議事
録を提出する旨。

1番 ^{日程}
一般質問。打合せより動議なつか。
散会。動議なつか。解らぬ人いやな
うてすか。

議長
沐聰一氏 (午後4時26分)

沐聰一氏、定足数に達しな
ため、自然流会となつた。